

# LOU PASSADOU

 Your local link    Bindeglied    "Le Trait d'Union"



La meilleure façon de découvrir le Ventoux,  
c'est de le parcourir à pied.  
La balade que vous propose ici  
l'Office de Tourisme de Bédoin est à la portée de tous  
(4,5 kilomètres, 240 mètres de dénivellée,  
soit 2 heures de marche).  
Elle vous permettra de découvrir  
la Cédraie du Ventoux,  
au cœur de la réserve de la Biosphère,  
avec son exceptionnelle diversité d'espèces,  
de paysages et d'histoire.



## A Bédoin, une exposition de cycles unique et inédite

Une belle et importante collection de cycles et accessoires cyclistes est exposée à Bédoin depuis le mois de juin. Elle appartient à Monsieur Lino LAZZERINI, un amoureux du vélo, coureur cycliste amateur, qui la constitue avec passion depuis 50 ans.



Cette exposition retrace plus de 100 ans d'histoire du vélo de course jusqu'à nos jours et celle du cyclisme au mont Ventoux, et montre des cycles qui illustrent chronologiquement chacune des

évolutions technologiques.

Un podium central met en valeur les champions cyclistes, leurs vélos et leurs maillots, qui ont marqué le Tour de France au Ventoux.

L'installation de tous ces beaux vélos, dont certains sont très anciens, est complétée par une multitude d'accessoires cyclistes, la plupart dédiés par les champions à qui ils ont appartenu (maillots, casquettes, musettes, bidons, etc.) ainsi que par des cartes postales, des articles de presse, des posters, des photos et des vidéos.

Bédoin, réputé dans le monde entier notamment pour les ascensions du mont Ventoux en vélo, est le lieu idéal d'ac-

cueil de cette inestimable collection qui fera le plaisir d'un large public, cycliste et non-cycliste.

C'est donc tout naturellement que Monsieur Luc RLYNARD, maire de Bédoin, Madame Colette LECLERCQ, adjointe au maire déléguée au tourisme, et Monsieur Vincent POUILLAUDE, conseiller municipal en charge des associations et des sports, ont accompagné et suivi le projet porté et monté par Jean-Michel GUERINEL, ancien coureur professionnel et journaliste sportif.

Elle a été inaugurée le 12 juin dernier en présence des élus de Bédoin, de personnalités du monde cycliste, Louis DEL PIANO, ancien coureur professionnel et co-équipier de Louison BOBET, Christian TAILLEFFER, champion de VTT de descente, Olivia CASCINO, ancienne championne de VTT, Betty KALS, recordwoman de dénivelé positif à vélo. Cette exposition est parrainée par le champion cycliste Eric CARITOUX, voisin et ami, et elle a déjà reçu la visite d'Eddy MERCKX !

**Exposition ouverte tous les jours  
de 11h à 20h sauf le lundi**

Rue du marché aux raisins

(ancienne caserne des pompiers de Bédoin).

Visites guidées par :

Lino LAZZERINI et Jean-Michel GUERINEL

Renseignements : 06 11 92 35 68

expocyclesbedoinventoux@orange.fr - www.bedoin.fr

## Les vacances au camping-piscine municipale

La saison 2015 a débuté au Camping Municipal le 15 mars avec les fidèles habitués du printemps, mais c'est avec l'ouverture de notre Piscine Municipale que débute vraiment la haute saison. Comme les années précédentes l'équipe au complet accueille avec joie et efficacité les vacanciers.

Les campeurs découvrent ou retrouvent avec un plaisir manifeste notre beau camping, profitent du chant des cigales, de la visite des écureuils et dégustent à l'ombre rafraîchissante des pins centenaires les saveurs locales qu'ils ont achetées chez les producteurs.

A la piscine, Maîtres Nageurs et Surveillants de baignades veillent sur la sécurité des nageurs qui profitent également de l'accueil chaleureux de Nanou et Martine dont les boissons fraîches sont appréciées aux heures de canicule.

Venez nombreux vous y serez accueillis par l'équipe de jeunes étudiants souriants et motivés. Bonnes vacances à tous.

Colette LECLERCQ

## Bédoin - Village fleuri

Les soins apportés par l'équipe qui s'occupe des espaces verts et du fleurissement du village depuis plusieurs années, ainsi que les améliorations de tous nos espaces publics nous ont incités, avec l'aide de l'Agence Départementale du Tourisme, à établir un dossier de candidature pour le concours Départemental des villages fleuris. Cette première participation bien que modeste va nous permettre de faire un état des lieux qui nous amènera à une valorisation progressive de notre territoire. Nous vous informerons de la progression de ce dossier et des efforts à fournir pour obtenir un label.

Colette LECLERCQ



## Epaves et véhicules en stationnement dangereux

Par délibération du Conseil Municipal en date du 26 mai 2015, un service de fourrière automobile est mis en place à Bédoin pour faire enlever les véhicules en stationnement gênant ou dangereux sur le domaine public ainsi que les épaves. L'enlèvement sera à la charge du propriétaire du véhicule. La police municipale est chargée de faire respecter cette réglementation.

Service de la police municipale

## Record mondial cycliste féminin au Ventoux

La cycliste belge Betty Kals, 32 ans, résidente de Bédoin, avait choisi le jour de l'Ascension pour tenter de battre le record mondial féminin du nombre de montées et descentes successives du mont Ventoux réalisé en 24h chrono.

Bien entraînée et bien préparée, Betty Kals a démarré du km zéro de Bédoin le jeudi 14 mai 2015 à 5h du matin, en présence du maire de Bédoin, Luc Reynard, venu l'encourager. Elle a enchaîné 7 montées jusqu'au sommet du Ventoux et une 8<sup>ème</sup> qu'elle a arrêtée au niveau du Chalet Reynard pour être de retour à 5h précises le lendemain matin, vendredi 15 mai 2015, au km zéro de Bédoin où l'attendait Monsieur le Maire qui l'a félicitée.

Une bonne météo avait été annoncée... mais Betty Kals a traversé, pendant toutes ces heures d'effort soutenu, tous les aléas météorologiques possibles au Ventoux : du beau temps à la grande chaleur, du fort mistral au brouillard, à la pluie, la neige fondue et le froid !

Malgré ces conditions difficiles, elle a enchaîné les montées et les descentes en pleine forme, toujours souriante pour ses nombreux supporters, et elle a atteint son objectif en battant plusieurs records sur une distance totale de 331 km parcourus en vélo :

- le record mondial cycliste féminin de dénivelé positif : 12 336 mètres
- et le record mondial cycliste féminin du nombre de montées et descentes successives au Ventoux en 24h : 7 montées complètes jusqu'au sommet et une 8<sup>ème</sup> jusqu'au Chalet Reynard (\*). Ces records sont en cours d'homologation.

La municipalité de Bédoin Mont Ventoux tient à féliciter Betty Kals pour cet exploit cyclosporitif et l'encourage dans sa volonté d'établir un nouveau record en 2016.



## Hameau de Sainte Colombe

La vie a repris son cours sur la placette du Guintrand à Sainte Colombe avec la réouverture de l'hôtel-restaurant et de la boulangerie. L'hôtel-restaurant « Le Guintrand » qui n'avait plus de gérant a permis à Hervé et Christine Fournier, tous les deux professionnels de l'hôtellerie-restauration, de réaliser leur rêve d'ouvrir leur restaurant.

La boulangerie, mitoyenne du restaurant, a été reprise par Thierry et Chantal Maurin, auparavant boulangers dans les Alpes de Haute-Provence. Thierry passionné de boulangerie traditionnelle est heureux de pouvoir utiliser un matériel ancien qui a vu passer de nombreuses pétrissées et fournées depuis plus d'un siècle !

Nous leur transmettons tous nos vœux de réussite dans leurs entreprises respectives.

Chantal BLANC

## La Cave des Vignerons du mont Ventoux à l'honneur

L'Association de l'Ordre National du Mérite Agricole du Vaucluse (ANOMA) a décerné à la cave des Vignerons du mont Ventoux son Trophée d'Honneur pour l'action humanitaire menée lors de la plantation de la parcelle de collection de cépages au rond-point du cycliste à Bédoin. Madame Pascal représentant l'Institut Paoli Calmettes, unité spécialisée dans le traitement des cancers, était présente le 20 mars dernier pour la remise de ce trophée au Président Yves Favier, par le Conseil d'Administration de cet ordre prestigieux qu'est le Mérite Agricole souvent considéré comme la légion d'honneur de l'Agriculture.

Luc REYNARD



## Les manifestations sportives prévues durant l'Été à Bédoin

**Le dimanche 26 juillet** - Semi-marathon du Ventoux organisé par le RC Bédoin : la route du Ventoux sera fermée entre 8h30 et 12h30 à partir de St Estève

**Le samedi 29 Août** - 10<sup>ème</sup> rallye régional automobile des monts du Vaucluse : épreuve spéciale entre les Gaps - rte de Ste Croix - chemin de Bleget de 14h à 17h30

**Le vendredi 11 Septembre** - Montée cycliste du Ventoux par un groupe hollandais

**Le samedi 12 Septembre** - Course cycliste « Défi du Ventoux » trophée Eric Caritoux

**Le vendredi 18 Septembre** - Montée cycliste du Ventoux par un groupe hollandais

**Le dimanche 20 Septembre** « GT Dream » baptêmes à bord d'automobiles de prestige entre le Chalet Reynard et le col des tempêtes

**Le samedis 19 et dimanche 20 Septembre** - Accueil par la commune de Bédoin de la 29<sup>ème</sup> Chevauchée des Blasons

**Le samedi 26 et dimanche 27 Septembre** - Trail « Le souffle du Ventoux » organisé par Ventoux Trail au profit de la mucoviscidose : trail, jeux ludiques et concert

Notez également **le samedi 19 Septembre** la Fête des associations ou fête d'Automne organisée sur la place de la République par les Associations et la Municipalité de Bédoin de 10h à 18h : stands des associations, démonstration des activités, petit manège, mini accro-branche, concours photos, skate, animations musicales, musique toute la journée.

Vincent POUILLAUDE